

Bonjour / Hello

La responsable du Campus, Marie Donatien vous transmet les informations suivantes:

- l'accueil du site des Cordeliers **sera exceptionnellement fermé** les vendredi 23 décembre 2022 et vendredi 30 décembre 2022 à 14h 00.
- L'astreinte Kevin COATSALIOU **sera joignable en journée et en soirée les 23, 24 et 25 décembre en cas d'urgence.**
- Olivier GAGNEREAU **sera joignable en journée, les 30, 31 décembre 2022 et 01 janvier 2023.**
- **La semaine du lundi 26 décembre 2022 au dimanche 01 janvier 2023 étant une semaine blanche, l'astreinte sera assurée par le SSIAP FORCE 12 en cas d'urgence le soir.**

The Campus Manager, Marie Donatien, informs you that

- The reception of the Cordeliers site will be exceptionally closed on Friday 23 December 2022 and Friday 30 December 2022 at 2pm.
- Kevin COATSALIOU will be on call during the day and in the evening on 23, 24 and 25 December in case of emergency.
- Olivier GAGNEREAU will be available during the day on 30, 31 December 2022 and 01 January 2023.
- **The week from Monday 26 December 2022 to Sunday 01 January 2023 being a blank week, the on-call duty will be ensured by the SSIAP FORCE 12 in case of emergency in the evening.**

Je vous souhaite d'excellentes fêtes de fin d'années / I wish you a happy holiday season

Cordialement / Regards,

Marie-Noëlle Navas
Chargée de Prévention
Centre de Recherche des Cordeliers - UMRS 1138
15 rue de l'école de médecine
750006 Paris
Tel: 01 44 27 90 42 / 07 63 99 50 32
e-mail: marie-noelle.brunelle-navas@sorbonne-universite.fr